

Le CHU de Bordeaux ouvre son directoire aux usagers des services hospitaliers

Lors du Conseil de surveillance qui s'est tenu le vendredi 7 décembre, le directeur général du CHU Philippe Vigouroux a fait part de l'ouverture du directoire du CHU de Bordeaux à une personnalité représentant les usagers. Une décision qui conforte et intensifie l'implication des usagers dans les instances et les espaces de dialogue du CHU de Bordeaux. Cette décision s'inscrit dans le cadre de la démarche Patient/Partenaire engagée depuis 2013.

Un directoire ouvert dans l'intérêt des patients et des familles

Si le Conseil de surveillance est déjà ouvert, comme le prévoit la réglementation, aux représentants des usagers, cette mesure prendra désormais effet au cœur du directoire, instance qui a pour mission d'appuyer et de conseiller le Directeur général dans la gestion et la conduite de l'établissement.

Déjà invitée de façon ponctuelle, *Marie Laurent Daspas, représentante des usagers au CHU de Bordeaux, vice-présidente du Conseil de surveillance et Directrice de la Ligue contre le Cancer Gironde*, intègre le directoire du CHU de Bordeaux en tant que membre à titre consultatif.

Mme Marie Laurent Daspas : la nouvelle voix des usagers au directoire

En intégrant un représentant des usagers au cœur du directoire, le CHU de Bordeaux conforte son objectif de rendre les patients acteurs de la stratégie et du développement de l'hôpital, pour le préparer aux défis de la médecine de demain. Marie Laurent Daspas pourra participer à ce lieu de concertation entre directeurs, médecins et personnels non médicaux, et se faire le relais de la voix des usagers et de leurs familles à l'occasion de chaque dossier travaillé en directoire.